



**Les réactions ne cessent de tomber après la résolution de l'Union Européenne sur le Cameroun en début de cette semaine. Après l'opinion publique, c'est le tour de la haute chambre du Cameroun de se lâcher sur l'Union Européenne.**

En effet, dans un communiqué de presse signée du président du Sénat, Marcel Niat Njfenji s'indigne de la sortie de l'union européenne en début de cette semaine sur la crise anglophone. Selon le président du Sénat, les allégations de violations des droits faites sur le Cameroun sont non fondées.

Il estime d'ailleurs que le Cameroun a mobilisé des efforts afin de sortir les zones anglophones des griffes des séparatistes de l' « **Ambazonie** ».

Rappelons que ceci vient comme réponse à la sortie récente de l'Union européenne, pour qui le Cameroun ne fait aucun effort pour résoudre le problème anglophone. Le parlement appelle par cette occasion, l'intervention du conseil de sécurité des Nations Unies.

**Lire le communiqué suivant :**

REPUBLIQUE DU CAMEROUN  
*Paix – Travail – Patrie*

SENAT

CABINET DU PRESIDENT  
DU SENAT



REPUBLIC OF CAMEROON  
*Peace – Work – Fatherland*

THE SENATE

OFFICE OF THE PRESIDENT  
OF THE SENATE

## COMMUNIQUE RADIO – PRESSE

Le Sénat de la République du Cameroun a pris connaissance de la Résolution du Parlement européen du 18 avril 2019 sur le Cameroun [2019/2691(RSP)]. Il s'insurge contre les affirmations contenues dans cette Résolution qui déroule une litanie de contre-vérités sur la situation socio-politique et sécuritaire au Cameroun.

A ce sujet, le Sénat de la République du Cameroun tient à rappeler ce qui suit :

1) L'Etat du Cameroun, profondément attaché à son intégrité territoriale et à son caractère unitaire et décentralisé, à travers son Gouvernement, ne ménage aucun effort pour apporter des solutions idoines aux différents problèmes posés dans les Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest depuis l'expression des premières revendications syndicales et corporatistes.



la situation dans les Régions du Nord-Ouest et du Sud-Ouest, afin que les populations victimes des exactions terroristes puissent jouir de la paix à laquelle elles ont légitimement droit.

Le Sénat de la République du Cameroun qui se félicite des bonnes relations de coopération qu'il entretient avec le Parlement européen, ainsi que, d'une manière générale, celles entre l'Etat du Cameroun avec toutes les Institutions de l'Union Européenne, sera heureux de recevoir sur son sol une délégation de Députés européens, afin que ces derniers se fassent eux-mêmes leur propre opinion sur la situation socio-politique et sécuritaire du Cameroun.

Yaoundé, le 19 AVR 2019

LE PRESIDENT DU SENAT

Marcel NIAT NJIFENJI

